Descubriendo esperanza y gozo en la fe católica.

Octubre de 2025

Ascension of Our Lord Church

Rev. Cyril Buyeera, Pastor

Meditaciones breves

San Pablo de la Cruz

Pablo Francisco Danei nació en el siglo XVII en Ovada, Italia, en el seno de una familia católica noble y desde pequeño profesó gran devoción a la Cruz de Cristo. Renunció a un importante matrimonio para dedicar su vida a la oración, la penitencia, la predicación y las obras de caridad. En 1720 se sintió llamado a fundar una orden religiosa honrando la Pasión de Jesús. La orden pasionista recibió el visto bueno papal. La orden eligió a san Pablo como superior general hasta su muerte en 1775.

Víspera de Todos los Santos

Halloween es una festividad católica: es la vigilia del Día de Todos los Santos. ¡Hasta tiene sus propias oraciones litúrgicas! Una forma de recobrar el sentido de lo sagrado en esta santa vigilia es rezar la Oración de la Noche (Vísperas) en la Liturgia de las Horas. Se encuentra con facilidad en línea y se reza en unos 15 minutos. Es una hermosa y profundamente litúrgica forma de celebrar la Víspera de Todos los Santos con la Iglesia. Como las solemnidades "comienzan" la noche anterior, después de Vísperas, ¡la fiesta puede empezar!

"Si lee historia descubrirá que los cristianos que más hicieron por este mundo eran los que más pensaban en el venidero... Aspire al Cielo y obtendrá "por añadidura" la tierra: aspire a la tierra y no obtendrá ni lo uno ni lo otro" C.S. Lewis.

Formas sencillas de anclarnos a diario en el amor de Dios

Dios se encuentra intensamente con nosotros mediante los sacramentos, especialmente en la misa dominical. Pero no debemos abandonar su presencia a la puerta del templo. Nuestras almas necesitan el contacto diario con su amor mediante pequeñas y deliberadas acciones que nos anclan en la gracia incluso en días ocupados o caóticos.

Empiecen con una ofrenda matutina. Esta breve plegaria dedica a Dios todo lo que usted hace: su trabajo, sus alegrías y sus dificultades. Convierte toda su jornada en una ofrenda, en una oración en movimiento. Hasta cuando todo parece descontrolado, usted ya lo ha puesto en las manos de Dios. Esto cambia como se enfrenta usted a cada momento.

Ponerse un crucifijo, medallas de santos o llevar un rosario son otras formas de centrarse. Estos objetos sacramentales no son amuletos de la suerte, son signos de fe y recuerdan que usted es de Dios. Cuando los llevamos puestos o los usamos con devoción nos ofrecen fuerza callada para hablarle al mundo, incluso sin palabras.

Lleve también consigo unas líneas de la Sagrada Escritura. Elija un versículo que le llegue al corazón y colóquelo donde pueda verlo: en el teléfono, en el tablero de controles del auto o en un espejo. Reflexione sobre el versículo durante el día. La palabra de Dios está viva y

"Tu palabra es una lámpara para mis pasos, y una luz en mi camino" (Salmo 119:105).

es personal. Hasta un simple versículo puede iluminar cuando el camino se le oscurezca. "Tu palabra es una lámpara para mis pasos, y una luz en mi camino" (Salmo 119:105).

Finalmente, rodéese de arte sacro. Una estampa en su cartera o una imagen de Cristo en la cocina no son simplemente decoraciones. Además enseñan, inspiran y motivan a la oración. Mansamente dirigen nuestra atención hacia el Cielo en medio de nuestras ocupaciones cotidianas.

Ninguno de estos hábitos lleva mucho tiempo, pero con el tiempo moldean su corazón. Le ayudan a vivir en paz, a permanecer abierto a la gracia y a recordar: Dios está cerca, siempre listo a encontrarse con usted dondequiera que esté.

¿Por qué hacen eso los católicos?

¿Por qué tienen los católicos un final distinto en el Padre Nuestro?

Muchas versiones protestantes del Padre Nuestro incluyen la doxología: "Tuyo es el reino, tuyo el poder y la gloria por siempre". Aunque esta línea es teológicamente valiosa y espiritualmente edificante, no formaba parte de la oración original que Jesús enseñó a sus discípulos. No aparece en los manuscritos más antiguos y más de fiar del Evangelio. Los estudiosos creen que apareció como una

nota marginal—añadida posiblemente para uso litúrgico—que más tarde se copió dentro del texto. Su inclusión en la Biblia del Rey Jacobo la estableció en la tradición protestante, donde permanece como amada conclusión. Aunque no se encuentre en el texto bíblico original, la doxología refleja el sentimiento de la alabanza cristiana y expresa la gloria de Dios en el culto de muchas denominaciones.

Santa hospitalidad: que el amor dirija en las fiestas

Tal vez no tengamos que acoger al Mesías y a doce hambrientos discípulos con poca antelación, pero el estrés que sintió santa Marta es algo que nos resulta familiar durante las fiestas. La buena noticia es que la gracia puede hacer lo que no podemos nosotros.

Para hallar paz en medio de la presión, el papa León XIII dijo que se empiece con el silencio. Unos pocos minutos de oración callada cada día pueden crear el espacio necesario para que Dios obre en su corazón. A continuación, el papa sugirió dos prácticas esenciales:

Concéntrese en lo que más importa. Marta, la amiga de Jesús, estaba inquieta y agitada por muchas cosas, pero Jesús le recordó que "una sola es necesaria" (Lucas 10:41–42). La hospitalidad no va de perfección, sino de presencia. El papa León nos anima a hacer sitio para la auténtica conexión humana: que

demostremos cariño, que escuchemos y que de verdad veamos a quienes nos rodean. Resista el impulso de hacer muchas cosas a la vez. Y sí, guarde el teléfono.

Prefiera la comprensión a la ofensa. Las fiestas pueden ampliar las tensiones, pero también ofrecen una oportunidad sagrada para el desarrollo personal. "Hay que hacer un esfuerzo", admitió el papa León, "para entendernos en las disputas y para perdonar los errores que se cometan". Encare las reuniones familiares con humildad y con gracia. Dé por sentado lo mejor. Sea paciente, flexible y perdone con rapidez. Los pequeños actos misericordiosos suelen pasar desapercibidos, pero "tu Padre, que ve en lo secreto, te recompensará" (Mateo 6:18).

Que el amor—no la logística—dirija en estas fiestas. Ahí reside el corazón de la santa hospitalidad.

de las —scrituras

Ascrituras Lucas 18:9-14, La piedad divina reacciona a la humildad

En este pasaje evangélico, Jesús contrasta dos oraciones: la de un respetado fariseo con la de un despreciado publicano o recaudador de impuestos, una comparación que habría sorprendido a su audiencia.

En la sociedad judía del siglo I, los fariseos eran considerados modelos de observancia religiosa, mientras que los publicanos se tenían por colaboradores con los ocupadores romanos y, a menudo, como gente corrupta y deshonesta.

Con paso seguro el fariseo se coloca en un lugar prominente del templo y ofrece lo que parece ser una oración pero es, en realidad, un discurso autocomplaciente. Agradece a Dios no la gracia recibida, sino su propia superioridad moral. En cambio, el publicano se coloca lejos, ni siquiera levanta los ojos y ofrece sólo una sincera súplica: "Dios mío, ten piedad de mí, que soy un pecador".

Jesús nos dice que fue el recaudador de impuestos—no el fariseo—quien regresó a su hogar en buena relación con Dios.

Esta parábola nos recuerda que la auténtica oración comienza con humildad. A Dios no le impresionan las actuaciones o las palabras altisonantes. Desea contrición, honradez y un corazón abierto a la gracia. Él ya nos conoce, nos ama y simplemente nos pide que lo amemos a él.



¿Por qué tienen distintos tipos de misas los católicos?

La respuesta concisa es que la diversidad en la liturgia ha sido desde siempre una parte de la historia de la Iglesia. Cuando la gente dice "misas distintas" suele indicar la misa "normal" (en español) frente a la misa tradicional en latín. La misa tradicional (o "forma extraordinaria") ha existido durante cientos de años y se conoce por su belleza, su reverencia, por el uso del latín y del canto y porque el sacerdote oficia de espaldas al pueblo.

La misa que la mayoría de nosotros conocemos llegó con el Concilio Vaticano II. El concilio requería la renovación y simplificación de la liturgia. Para entonces mucha gente no hablaba latín y había algunos elementos "extra" en la misa que distraían del rito en lugar de realzarlo.

Al final hay dos buenas respuestas al misterio del encuentro del Cielo y la Tierra en el altar: la misa latina subraya la creación de un ambiente de silencio, sobrecogido de reverencia por ese misterio, mientras que el Novus Ordo usa una aproximación más interactiva. Cuando se celebran bien y reverentemente, ambas son hermosas expresiones de culto y reflejan la rica tradición de la Iglesia y su historia.

Fiestas y ***** ocelebraciones

7 de octubre – Nuestra Señora del Rosario (1571). El papa Pío V llamó a esta fiesta "Nuestra Señora de la Victoria", con ocasión de la batalla de Lepanto en la que los cristianos ganaron una importante batalla contra los otomanos tras rezar el Rosario. El papa Gregorio XIII le cambió el nombre a la festividad reconociendo así el poder de esta oración.

10 de octubre – San Francisco de Borja (1572). San Francisco era un noble que sirvió en la corte imperial española. Tras la muerte de su esposa renunció a sus posesiones e ingresó en los jesuitas. Demostró ser un buen administrador y, como superior general de los jesuitas,

ayudó a extender su presencia en España y Portugal.

14 de octubre – San Calixto I (222). Nacido esclavo en una familia romana, Calixto fue ordenado diácono por el papa Ceferino al que sucedió. La elección de Calixto provocó un cisma de dieciocho años. Luchó contra la herejía y mostró tolerancia con los pecadores. En tiempos de dificultades y confusión, abrió la Iglesia a todos. Fue martirizado en Roma.

28 de octubre – San Simón y san Judas (siglo I). San Simón era un zelote, una secta de judíos que creía que el Mesías los libraría de la opresión política. San Judas era pescador. Tras seguir a Jesús, viajaron a Persia donde predicaron el evangelio hasta que fueron martirizados.

Nuestra Misión

Proporcionar ideas prácticas que fomenten la vida en la fe católicala vida en la fe católica Success Publishing & Media, LLC Publishers of Growing in Faith™ and Partners in Faith™ (540)662-7844 (540)662-7847 fax http://www.infaithpublishing.com (Salvo advertencia, las citas y referencias bíblicas son de la Biblia de la Biblioteca de Autores Cristianos o de la Nueva Biblia de

□ Jerusalén.)
© Copyright 2025 Success Publishing & Media, LLC All Rights Reserved